
自治推進委員会 第６回 事業見直しに関する企画委員会議事録

日 時 平成２３年 ５月１９日（木） １８：３０～２０：３０

場 所 登別市市民活動センター ２階 市民活動室Ｃ

出席者（役員） ＊関 修 大山口光男 平田和弘 平田誠治 関川昭雄 参加者： ６名

＊高橋忍三 ＊吉野良子 ＊鎌田和子 ＊佐々木幸彦 瀧川正義 （＊：欠席者） （敬称略）

＊木村義恭 ＊田中寛治 川田弘教（全市観光リーダー） 議事録作成 瀧川

◆審議・確認事項

１． 検討資料の説明 瀧川

（１）検討準備資料

①第６回 事業見直し企画委員会 検討資料 （取りあげた事業の選別理由） ・・・ ２ 頁

②取りあげた事業の内容説明資料（４事業分） ・・・ ６ 頁

③出展元資料（「頑張る地方応援プログラム」「登別市行財政改革実施プラン」 ・・・ １６ 頁

事業仕分けの結果（Ｈ２１）」「平成２２年度事務事業評価調書」より抜粋）

（２）検討内容の説明

① 今回は、今後の詳細検討の事業を選別することにあったので、４件の事業選別案を説明した。

② 選んだ事業については、その事業の良し悪しではなく、現在、実施されている事業内容を肯定

して、その中で行なわれている事業内容から、何か改善の要素はないか、あるいは新しいニーズ

はないかなどを探り出し、以下の方向にもって行きたい。

・役所自体が組織的に改善できる土壌を作り上げて行きたい。

・職員の改善努力に対し、報償で迎える制度を確立させて行きたい。

２． 審議内容

（１） 参加メンバーは、各事業内容・職員の勤務姿勢・現状業務の困っている点や改善を必要としてして

いる点など、判からないことが多々あるので、行政から説明を受けたいという意見があった。

しかし、現在公開されている資料から、質疑内容を把握し、意見交換に持って行けないのでは「改革

を提示」する資格は無いと考え、しばらく、当委員会で検討を進めることにした。

全体的な雰囲気は、いわゆる｢改革の目的・効果等を導き出す手法」が見えていないようであったが、

しばらく、このまま進めていくことにした。

（２） 個別の論議では、各自の経験と思いから、議論は活発になるが、言いぱなしが多く、なかなか内容

が収束して行かないきらいがある。 今後は、問題点の整理、解決方法への意見集約など、検討方法

を見直していく必要がある。

３． 次回の検討内容

① ４事業の中から、「事業４：職員の意識改革」をテーマに、質疑内容の討論や勉強会を行いたい

ので、行政が自ら作成した資料を読んできて下さい。

・ 自治体のスリム化に向けた行政改革の推進

・ 登別市行財政改革実施プランのテーマ

５ 職員の意識改革 ６ 人材の育成と活用

② 他の３事業については、当面、手を付けない。

◆次回 企画委員会開催予定
平成２３年６月１７日（金） １８：３０～２０：３０

―― 以上 ――
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